

Collège des 4 Vents. Rentrée pour Philippe Lumeau

Le collège des 4 Vents a effectué, lundi et hier, sa rentrée, sous la responsabilité d'un nouveau principal, Philippe Lumeau. Après avoir effectué toute sa carrière en Bretagne, à Dinard et Saint-Brieuc, et passé les quatre dernières années à Othis pour le compte de l'académie de Créteil, Philippe Lumeau est «de retour en Bretagne avec un très grand bonheur», sur un territoire qui lui tient à cœur. Officiellement, en fonction à Lanmeur depuis le 1^{er} septembre, il devra gérer les 370 collégiens, répartis en



La journée de lundi était consacrée à la rentrée des 6.

15 classes, pris en charge par 29 enseignants, dont 25% de nouveaux professeurs, douze membres des services techniques et de santé, et onze personnels des services administratifs et de surveillance.